

Un détail à 250 millions d'euros

► **Encore un projet qui risque de se heurter aux dures réalités belges:** c'est ce que certains employés du **Musée de l'Armée** au Cinquantenaire ont pensé lundi en écoutant la présentation, par la direction du **War Heritage Institute**, du plan stratégique pour les différents sites consacrés au patrimoine militaire belge. Si les garanties apportées par la Défense en



termes de maintien d'emplois et de services, ainsi que la volonté du directeur **Michel Jaupart** d'impliquer d'autres partenaires ont plutôt rassuré, certains éléments ont jeté le trouble. Lors de la conférence de presse qui a précédé cette présentation, la direction a en effet oublié de parler d'un «détail», le coût de la rénovation du site bruxellois, se contentant de dire que cette remise à neuf interviendrait dans les plans du Fédéral pour le bicentenaire de la Belgique. Or, cette rénovation est pourtant bien abordée dans le plan stratégique, qui l'évalue à... 250 millions d'euros. Soit 40 millions de plus que le projet Kanal ou trois fois la rénovation du musée de l'Afrique à Tervuren. Bref, un beau dossier en perspective pour tous les gouvernements à venir.